

BIOGRAPHIE MGR PASCAL GOLLNISCH



Version courte

Mgr Pascal Gollnisch est curé de la paroisse Saint-François de Sales et Directeur général de l'Œuvre d'Orient depuis le 1^{er} septembre 2010. Il possède un fort intérêt pour les Églises d'Orient, dont il connaît bien les particularités et l'histoire.

Version moyenne

Mgr Pascal Gollnisch est curé de la paroisse Saint-François de Sales et Directeur général de l'Œuvre d'Orient depuis le 1^{er} septembre 2010. Il a étudié au séminaire français de Rome, a été l'un des fondateurs de la Maison St Augustin et du séminaire de Paris mis en place par le Cardinal Lustiger. Il possède un fort intérêt pour les Églises d'Orient, dont il connaît bien les particularités et l'histoire. En 2012, le Pape Benoît XVI a élevé Mgr Pascal Gollnisch à la dignité de chapelain de Sa Sainteté.

Version longue

Mgr Pascal Gollnisch, curé de la paroisse Saint-François de Sales, à Paris 17^e, doyen de la Plaine Monceau, a pris ses fonctions de Directeur général de l'Œuvre d'Orient le 1^{er} septembre 2010. Nommé par le Conseil d'administration, sur proposition du Cardinal André Vingt-Trois, il succède à Mgr Philippe Brizard (tout en gardant ses autres fonctions).

Ce prêtre du diocèse de Paris, qui a étudié au séminaire français de Rome, a été l'un des fondateurs de la Maison St Augustin et du séminaire de Paris mis en place par le Cardinal Lustiger. Il a été aumônier d'étudiants et curé de St Jean-Baptiste de Grenelle (Paris 15^e) pendant 9 ans. Vice-président du Conseil Presbytéral du Diocèse de Paris, il a porté la voix des prêtres du diocèse auprès de l'Archevêque de 2002 à 2009.

Directeur des pèlerinages français en Pologne à 24 ans, le Père Gollnisch a été saisi très tôt par le virus des voyages à caractère spirituel et des rencontres avec les communautés locales. Il y ajoute une passion ancienne pour les Églises d'Orient, dont il connaît bien les particularités et l'histoire.

Depuis une trentaine d'années, il passe une bonne partie de ses vacances à sillonner, sac au dos, les pays du Moyen Orient et d'Europe de l'Est. Il y a acquis une profonde expérience des difficultés quotidiennes auxquelles sont confrontés les Chrétiens d'Orient. Il s'y est fait de nombreux amis.

En 2012, le Pape Benoît XVI a élevé Mgr Pascal Gollnisch à la dignité de chapelain de Sa Sainteté.

